
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（6月 25日）の報告 

 
１．ビジター紹介 

なし 

 

２．会長の時間 

会員の皆様、理事・役員の皆様、一年間御協力頂き無事最終例会を迎えることが出来ました。 

本当にありがとうございました。「深めようロータリー」の会長方針で今年度をスタートしました。 

会員の皆様にはあらゆる機会を捉えてロータリーの知識を勉強して頂き、各委員会を活発に開催して 

議論を交えてより深い実のある奉仕活動をして頂きたいという思いからです。一年を振り返ると、 

従来からの尼崎南ＲＣらしい継続的な奉仕活動、地区補助金を使った奉仕活動、尼崎グループとしての 

奉仕活動等が出来ました。友好クラブの南淡路ＲＣとの交流、姉妹クラブのタイバンラックＲＣの 

創立３０周年に参加しＷＣＳ共同事業を実施し、対外的にも次につながる友好事業が出来ました。 

又会員研修交流委員会の「ロータリー検定」実施もロータリー知識を再認識させられるものでした。 

青少年奉仕委員会の「南ロータリー村プロジェクト」事業を実施頂き多くの子供達が貴重な体験をしました。 

会員親睦ではあべのハルカス移動例会、大阪綿業会館での年末家族忘年会、春の奈良方面日帰り旅行と 

実施して頂き、それぞれ心に深い印象が残る良い企画でした。各事業遂行して頂いた会員皆様 

ありがとうございました。最後に島谷幹事、事務局中本さん１年間身近でお世話して頂き感謝致します。 

 

３．幹事報告 

〇本日はこの後、下のビアガーデンで、皆さんでご一緒に楽しみたいと思います。 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 

・尼崎西 RC：2015 年 6月 30 日（火）→ 18：00～ ホテルプラザ神戸 

・尼崎中 RC：2015 年 7月 29 日（水）→ 移動例会 ビアガーデン「THE MIYAKO」 

 

皆さん、一年間どうもありがとうございました。 

 

４．委員会報告 

〇次年度友好クラブ委員会 六島委員長 

7 月 24日（金）に姉妹クラブの南淡路ロータリークラブを表敬訪問致します。本日回覧を廻させて 

頂いておりますので、是非とも一人でも多くの方に参加頂きたいと思いますので宜しくお願い致します。 

因みに本年度は南淡路 RCから 9名の方と事務局の方１人の合計 10名でお越し頂いております。 

 

５．同好会報告 

なし 

1 

 

 

7 

 

 

 

 

 

 

「 クラブアッセンブリー 」 

 

 

「 新年度初例会 」 

 

久保 会長 
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６．出席報告 

会 員 数 
37 名 出席対象者数 34名 出席者数 27名 欠席者数 7名 

出席率 79.41％ 前々会補正 90.32％ 

本 日 の 欠 席 宮崎、堀田、平井、波多、平川、金剛、中田、安田、吉田、平杉、各会員 

メーキャップ 平井、中田、各会員 

 

７．7月のロータリーレート 1 ドル＝124円 

 
８．スピーチ 

「 最終例会 」  安澤 会長 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊理事・役員、会員の皆様 1年間御協力頂きありがとうございました。 ··························· 安 澤 会 員 
＊とうとう今年度最終例会ですね、安澤会長、島谷幹事、役員の皆様、 

1年間大変お世話になり、ありがとうございました。 ········································· 六 島 会 員 
＊安澤会長、島谷幹事この一年間ご苦労様でした。 ········································· 藤 川 会 員 
＊安澤丸の無事の帰港心よりお祝い申し上げます。島谷幹事初め役員の皆様ご苦労様でした。 ····· 福 田 会 員 
＊安澤会長、島谷幹事、一年間御苦労様でした。 ··········································· 武 田 会 員 
＊安澤会長、島谷幹事、はじめ理事、役員の皆さん、一年間ありがとうございました。 ··············· 東 本 会 員 
＊安澤会長、島谷幹事、役員の皆様、1年間お世話になりました。 ····························· 久 保 会 員 
＊1年間 SAAにご協力ありがとうございました。 
安澤会長、島谷幹事、1年間ありがとうございました。 ······································ 西 藤 会 員 

＊安澤会長、島谷幹事、理事会メンバーの方々大変お疲れ様でした。 ·························· 内 藤 会 員 
＊安澤会長、一年間お疲れ様でした。おかげ様で楽しいロータリーライフを楽しむことが出来ました。 
ありがとうございました。 ······························································ 山本（澄）会員 

＊安澤会長、島谷幹事、染谷副幹事 1年間御苦労様でした。 
7月からは、いよいよ仕事がまわってきます。大変だな！ ···································· 山本（正）会員 

＊安澤会長、島谷幹事、今日で最後のお役目、1年間おつかれさまでした。 ····················· 釜 田 会 員 
＊会長さん、幹事さん、他役員の皆様 1年間お疲れ様でした。ありがとうございます。 ·············· 徐 会 員 
＊安澤会長、島谷幹事、1年間お疲れ様でした。 ··········································· 小 島 会 員 
＊会長、幹事、1年間お疲れ様でした。 
西藤様、吉田様 1年間ありがとうございました。 ··········································· 杉 村 会 員 

＊一年間司会を務めさせて頂きました。 
先輩方のあたたかい言葉に囲まれながら良い経験ができました。ありがとうございました。 ········· 染 谷 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊一年間ありがとうございました。尼崎南 RCのメンバーの皆様に心より感謝いたします。 
これで普通の男子にもどります。 ······················································· 島 谷 会 員 

＊安澤会長の出席率が高く、副会長の出番がありませんでした。 ······························· 武 田 会 員 
＊最終例会、遅刻しました。ゴメンナサイ。 
本日所用にて早退いたします。最後までゴメンナサイ ······································ 黒 田 会 員 

＊安澤会長、島谷幹事、理事役員の皆様お世話になりました。ありがとうございます。 ·············· 黒 田 会 員 
＊安澤会長、無事着岸おめでとうございます。 
久保さん、いよいよ出航ですネ、すばらしい航海を祈っています。ボン ボヤージュ！ ············ 山 中 会 員 

＊本日退会の皆様大変お世話になりありがとうございました。 
一日も早く復会されます事を心より願っています。 ········································· 山 中 会 員 

＊池邉さん、昨夜はお世話になりました。 
会長就任おめでとうございます。 ······················································· 山 中 会 員 

＊「安澤会長、」「島谷幹事、」おつかれさまでした。 
「久保次年度会長」いよいよですね。 ···················································· 池 邉 会 員 

＊皆様一年間たよりない例会委員長でしたが、温かく接して頂きありがとうございました。 ············ 與 那 嶺 会 員 
＊安澤会長、島谷幹事、1年間お疲れ様でした。 ··········································· 與 那 嶺 会 員 
＊安澤会長、島谷幹事、1年間お疲れ様でした。 
そして中田委員長、全然役立たずな副委員長で申し訳ございませんでした。 
委員会の皆様、ありがとうございました。 ················································· 宏 林 会 員 

 


